

Québec Council – French RD report

Je suis une des membres fondatrices d' « AFDU Montérégie » ainsi que membre de « South Shore University Women's Club » et « CFUW Sherbrooke ». Depuis janvier 2018, je travaille activement avec des membres du CA actuel d'AFDU Montérégie, à sa constitution et son lancement. Le volet virtuel est également un enjeu de taille et pourrait jouer un rôle important dans le rapprochement de femmes francophones qui résident dans divers régions du pays. Cet aspect d'AFDU Montérégie devrait être en fonction pour le début 2019. J'ai communiqué avec la présidente actuelle d'AFDU Québec, France Rémillard, le mois passé, afin de prendre le pouls des souhaits, défis et réalisations de ce club vénérable.

I am one of the founding members of "AFDU Montérégie" and I am a dual member of "South Shore University Women's Club" and "CFUW Sherbrooke". Since January 2018, I have worked hard with other members of AFDU Montérégie's board in its constitution and start up. The virtual dimension is also a significant challenge and could play a substantial role uniting francophone women who live in various regions of our country. This virtual communication tool is projected to be in place by the start of 2019. Last month I also contacted the current president of AFDU Québec, France Rémillard, in order to obtain an idea of this venerable club's goals, challenges and accomplishments.